

Let's talk auf dem Jakobsweg – quer durch den Thurgau

Let's talk! Einmal anders! Die Idee: Auf dem gemeinsamen Weg ins Gespräch zu kommen, im Laufen durch unseren idyllischen Kanton neue Kontakte zu schliessen, Erfahrungen und Ideen auszutauschen. 5 Etappen, von Konstanz bis Rapperswil, in denen ich zweimal von einer Kollegin begleitet wurde, liegen hinter mir. Die mir unbekannten Wege, die so nahe an meinem Elternhaus vorbeiführten, die mich und meine Kollegin immer wieder überraschten – sie werden mir als sehr intensive, persönliche Auszeit in Erinnerung bleiben! Eine neue, wertvolle Erfahrung war's, mit sich und seinen Gedanken für ein paar Stunden auch einmal allein zu sein. Ob unterwegs auf dem Jakobsweg oder einem anderen Weg: Ich bleibe in Bewegung, weil mich vieles interessiert, ich neugierig bleiben und neues kennenlernen möchte – auch in Bezug auf unsere Frauengemeinschaften und unseren TKF.

Let's talk – gerne auf ein anderes Mal! Vielleicht auf dem Vollmond-Spaziergang im Mai 2023 in Weinfelden? Wir freuen uns sehr auf DICH!